



Síntesis de medios

14 de abril de 2025

Primeras Planas

Debe Pemex doble de lo que reconoce
En 2024 el IMSS no surtió 11 millones de medicinas
Murió Mario Vargas Llosa
Cierra la puerta del boom
Adiós a un grande de las letras
Muere Vargas Llosa, grande de las letras y consistente liberal
Incautan 20 toneladas de droga en tres meses
Invasión michoacana
¡Cierre de locura!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

CDMX implementa operativo "Semana Santa Segura 2025"

El Gobierno de la Ciudad de México, en coordinación con la SSC, la FGJ, la GN, la Sedena, la Semar, Capufe, la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes y la alcaldía de Tlalpan, dieron el banderazo de inicio al operativo "Semana Santa Segura 2025", con el objetivo principal de garantizar la integridad física y patrimonial de las y los habitantes de la capital. El evento de presentación del operativo contó con la presencia destacada de la jefa de Gobierno, Clara Brugada; la alcaldesa de Tlalpan, Gabriela Osorio Hernández; y del secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, entre otros. [El Economista](#) / [+Chilango](#) sin mención: [La Jornada](#) / [Publimetro](#)

¡Bienvenido al mundo! Ayudan polis a nacer a un bebé

Policías de la SSC, adscritos a la Policía Auxiliar, ayudaron a una mujer que entró en labor de parto y recibieron a su bebé en la avenida Adolfo López, colonia Benito Juárez, de la alcaldía Gustavo A. Madero. El recién nacido vio la luz del mundo dentro de un taxi, donde fue atendido por los uniformados y posteriormente, trasladado a un hospital. [Basta](#)

Multan a 25 cada día por estacionarse mal en calles

Durante 2025, cada día la **SSC** multó a 25.7 vehículos por estacionarse en lugares prohibidos, el Congreso capitalino presentó un punto de acuerdo en el que solicitan a la SSC las acciones emprendidas para atender el bloqueo de la vía pública por parte de automotores; en respuesta, la SSC expuso que, de manera permanente, realiza acciones encaminadas a vigilar la red vial, agilizar el flujo vehicular y prevenir accidentes, también implica el retiro de enseres y obstáculos que obstruyen los pasos peatonales y banquetas, retiros de objetos que se colocan para el apartado de lugares con el fin de estacionar vehículos, así como la remisión al juez cívico de las personas que cometen estos actos conocidos como franeleros. [El Sol de México](#)

¿Viste un semáforo que no sirve o la invasión de carriles confinados? Haz el reporte en X, en [@UCS_GCDMX](#)
[Reforma](#)

Toman patinadores Tlalpan

Una caravana de aficionados al patinaje inundó las calles de la Ciudad de México para conmemorar el Día Internacional del Patinador, por lo que la **SSC** desplegó la participación de 146 oficiales de Tránsito, acompañados de 12 unidades, ocho motocicletas, tres grúas, dos motoambulancias y una ambulancia del ERUM que acompañó a los asistentes en su recorrido desde las 10:00 horas de ayer. [Reforma](#) / [24 Horas](#) / [Heraldo de México](#) / [Excélsior](#)



Comienza el torneo

Como parte de las acciones para promover la práctica del deporte para la reinserción social, la Segunda Edición de la Liga Humanista de Fútbol Americano comenzó en la **Penitenciaria** de la CDMX, donde participaron tanto equipos externos como los integrados por personas privadas de la libertad, informó la SSC. [Reforma](#)

Fallece tras sufrir un paro presunto feminicida serial

El químico feminicida de Iztacalco murió por un presunto infarto. De acuerdo con los primeros reportes, el hombre se desvaneció en su celda y fue trasladado a un hospital para su atención médica, donde murió. Lo anterior, luego de que, en el Reclusorio Oriente, personal de Custodia Penitenciaria reportó la caída y contusión de Miguel N, informó la **SSC**. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#)

Detienen a 2 hombres

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con la Sedema capitalina y Desarrollo Rural, con apoyo de la Profepa y personal de la alcaldía Tlalpan, detuvieron a dos hombres probables responsables de extraer tierra de monte, recurso vital del suelo de los bosques. [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Basta](#)

A prisión por realizar disparos

Un hombre que portaba un arma de fuego con la que, al parecer, realizó disparos en calles de la alcaldía Cuauhtémoc fue detenido por policías de la SSC de la CDMX. Los hechos ocurrieron mientras los uniformados realizaban recorridos de seguridad y vigilancia en la colonia Buenavista, cuando fueron alertados vía frecuencia de radio. [La Prensa](#)

El Chopersito plomea a cinco chavos

Cinco jóvenes fueron acibillados por dos motocicletas en calles de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, en la alcaldía Iztapalapa. Familiares trasladaron por sus propios medios al hospital a dos sujetos gravemente heridos, quienes fallecieron. Tres lesionados más sobrevivieron. Los agentes del sector Quetzal no dieron con el paradero del agresor. [El Gráfico](#)

Aseguran tonelada y media de autopartes robadas

Una investigación por robos de autopartes terminó con un cateo fulminante en la colonia Gabriel Hernández, alcaldía Gustavo A. Madero, donde **elementos de la SSC**, junto con fuerzas federales, aseguraron a un hombre, además de una tonelada y media de piezas robadas. [Basta](#) / [Diario de México](#)

Atoran a 8 falsos policías y extorsionadores

Ocho hombres, que simulaban ser agentes de seguridad, fueron sorprendidos por policías de **la SSC de la CDMX** mientras intentaban apropiarse ilegalmente de un domicilio en la colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco. [Basta](#)

Linchan a rata en Iztapalacra

En la alcaldía Iztapalapa, una hampón terminó apaleado y esposado debido a que vecinos lo sorprendieron tras asaltar a una mujer que pidió auxilio a gritos, lo que motivó a los valientes testigos a alcanzarlo y hacer justicia por mano propia. Más tarde, **agentes de la SSC** lo detuvieron y lo trasladaron golpeado a la Fiscalía CDMX para las investigaciones correspondientes. [Basta](#)



Justicia para Sara, exigen en embajada

Integrantes de la comunidad LGTB+ protestaron frente a la embajada de Colombia en la CDMX por el asesinato de la mujer trans, perpetrado en el norte de Medellín. [Milenio](#)

Fieles a su tradición, 41 mil feligreses se dieron cita en la alcaldía Iztapalapa para el Domingo de Ramos.

Con sus palmas bendecidas y en lo alto, 41 mil feligreses de la alcaldía Iztapalapa se dieron cita a fin de celebrar el Domingo de Ramos para acompañar la procesión y atestiguar la escenificación de pasajes bíblicos. Durante la procesión se desplegaron policías, así como personal de Protección Civil y de las direcciones generales de Iztapalapa. El evento concluyó con saldo blanco y se registraron 41 mil asistentes. [24 Horas](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Refuerzan seguridad en centros de abasto de V. Carranza

Con el inicio de la Semana Santa, la alcaldía Venustiano Carranza reforzó la seguridad en las inmediaciones de los mercados de Jamaica, La Merced y Sonora, con personal de la demarcación y **elementos de seguridad de Comando VC**, en los centros de abasto a los que acuden miles de fieles a comprar palmas y flores para estas festividades. [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Caen taxis piratas en la Cuauhtémoc

Personal de la alcaldía Cuauhtémoc de la CDMX puso en marcha un operativo contra bases de taxis irregulares tras recibir reportes de cobros excesivos. De acuerdo con la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, las principales víctimas de los taxis "pirata" son viajeros que desconocen las normas de operación. Las labores de desmantelamiento estuvieron a cargo de elementos de "Blindar Cuauhtémoc" y **policías de la SSC** de la CDMX. [Reporte Índigo](#) / [Metro](#)

Trabaja Tabe solo para su beneficio

"Se nota para quién trabaja Mauricio Tabe", señaló el concejal perredista, Oscar Munguía, al ser cuestionado por la falta de actuar del alcalde de la Miguel Hidalgo respecto a la tragedia en el Parque Bicentenario. Reveló que uno de los cuestionamientos que le haría al edil el día de la sesión es el porqué el día que ocurrió el accidente en el Bicentenario, la mayoría de los **elementos de Seguridad Ciudadana** y de Protección Civil estaban en Mazaryk y no había nadie en el Axe Ceremonia. [Basta](#)

Columna Circuito Interior

¡Vaya que viene con todo la Semana Santa, pues ya se registró el primer milagro! Con vigilancia a través de cámaras, **la SSC** detectó una motocaravana sobre Circuito Interior y lo mejor de todo, intervino al notar que varios de sus participantes hacían acrobacias de alto riesgo. En total, cinco vehículos terminaron en el corralón. [Reforma](#) / Columna Línea 10 [Metro](#)

Columna La Gran Carpa: Domador

Autoridades de la CDMX detuvieron a dos personas que extraían ilegalmente tierra de un monte en Tlalpan, recurso clave para conservar el suelo forestal del sur de la ciudad. En la acción participaron la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Secretaría del Medio Ambiente, la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural, la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente y autoridades locales. [El Economista](#)

Columna Las Buenas, Los Malos, La Fea

Agentes de la **SSC** identificaron a Sandra Bonilla como la responsable de extraer un par de tenis de la marca Louis Vuitton de una tienda en la colonia Polanco III Sección, en la CDMX, con valor de 1.2 millones de pesos. [Heraldo de México](#)



Columna Línea 13: Inician Operativos de Seguridad

Hoy arranca el periodo vacacional de Semana Santa, y autoridades capitalinas y de las alcaldías también ponen en marcha los diversos programas de seguridad, luego de que miles de capitalinos saldrán en busca de relajarse de las presiones y el estrés. Para los que se quedan, **la SSC** también informó que se intensificará el programa del alcoholímetro en las principales vialidades, ya que muchas de las personas no dedican su tiempo a las actividades religiosas. [ContraRéplica](#)

Columna Plaza Central: Elección PJ / Juan R. Hernández

En plena Semana Santa, **la SSC** desplegó su operativo especial "Conduce Sin Alcohol" con puntos de revisión aleatorios en toda la ciudad y en accesos carreteros. La meta: salvar vidas y evitar tragedias. [Basta](#)

Policiaco

Investigan entre migrantes el crimen de dos en GAM

Policías del gabinete de seguridad buscan entre integrantes del campamento migrante que fue retirado en de la avenida de los 100 Metros a los autores materiales del crimen de dos hombres, cuyos cuerpos fueron descuartizados y sepultados de manera clandestina en ese lugar. [La Prensa](#)

Asesinan a un hombre a balazos en un parque

Un hombre fue ejecutado mientras se encontraba en el área de juegos de un parque en la colonia Molinos de Santo Domingo, alcaldía Álvaro Obregón. Tras confirmar el deceso, policías de **la SSC de la CDMX** acordonaron la zona e iniciaron las diligencias correspondientes. [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Choque en Miguel Hidalgo deja varios heridos

Unos jóvenes que viajaban a gran velocidad se estrellaron con violencia contra otro auto en la intersección de Revolución y Benjamín Franklin, en la colonia Escandón, alcaldía Miguel Hidalgo. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llegaron para acordonar la zona, mientras paramédicos de la Cruz Roja brindaron atención a tres personas con heridas menores. [Basta](#)

Duro contra el poste

Un choque dejó 11 personas lesionadas tras un choque entre una unidad de transporte público, de la Ruta 3, y un auto particular sobre avenida Oceanía en la colonia San Juan de Aragón. [El Gráfico](#)

Cuelga la gorra

Un hombre fue encontrado con un balazo en la cabeza en calles de la colonia Bellavista, en la alcaldía Álvaro Obregón. Tras escuchar el disparo, colonos llamaron a la **Policía**; al arribar al lugar, los agentes acordonaron la zona. [El Gráfico](#)

Azota en el pavimento

Un motociclista murió tras verse involucrado en un accidente de tránsito en la calzada Ermita Iztapalapa con Avenida Javier Rojo Gómez, en la colonia El Molino, alcaldía Iztapalapa. **Policías capitalinos** acordonaron la zona y más tarde llegaron elementos de la Fiscalía para llevar a cabo el levantamiento del cuerpo. [Metro](#)



Síntesis de medios

14 de abril de 2025

Justicia

Columna Entreciudades: Seguridad mayor / Salvador Guerrero Chiprés

En la Ciudad de México, los delitos de alto impacto, los registrados formalmente, han disminuido 65 por ciento en el primer trimestre de este año respecto a la incidencia identificada en el mismo periodo del 2018 a nivel nacional. En la capital nacional, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, ha logrado profundizar la inercia positiva, detonada por la estrategia de Sheinbaum como gobernante local y enriquecida en las detenciones de generadores de violencia, una mayor efectividad de la Fiscalía General de Justicia, encabezada por Bertha Alcalde, en las vinculaciones a proceso y en el acompañamiento de la videovigilancia como factor disuasivo y contributivo de la persecución del delito. [La Crónica de Hoy](#)

Imagen Destacada

+Chilango
La CDMX espera más de 600,000 turistas en Semana Santa

